

## Liebe Kolpingfreunde,

Jetzt geht's bald wieder los, vom 14. Juni bis 14. Juli 2024 ist Fußball-Europameisterschaft in unserem Land.

Schwarz, Rot, Gold – diese Farben werden während der EM immer wieder zu sehen sein. Menschen, ob jung oder alt, zeigen Flagge für Deutschland und die Nationalmannschaft, in der Hoffnung, dass Deutschland Europameister wird. Die Begeisterung für den Sport und der Traum, den Europapokal zu gewinnen, verbinden die Menschen untereinander. Alle fiebern dem gleichen Ziel entgegen. Mit den verschiedensten Fan-Artikeln wird diese Verbundenheit zum Ausdruck gebracht. Wir zeigen Flagge, für die wichtigste Nebensache der Welt!

Als Kolpingfreunde und Christen sind wir aufgerufen nicht nur während eines Sportereignisses Flagge zu zeigen, sondern auch im Alltag. Immer dann, wenn Menschen vorverurteilt, ausgegrenzt, abgeschoben und ausgebeutet werden, müssen WIR Flagge zeigen. Es geht hier nämlich nicht um die wichtigste Nebensache, sondern um Menschen. Flagge zeigen für mehr Mitmenschlichkeit, für Gerechtigkeit, für Toleranz und Verständnis. Nicht Schwarz, Rot, Gold – sondern Glaube, Hoffnung und Liebe sollen unsere Kennzeichen sein.

Wie Flagge zeigen? Schauen wir dazu auf Adolph Kolping, nehmen wir ihn uns als Vorbild für praktisches Christsein und überlegen wir gemeinsam, wer die Gesellen von heute sind.

Mit herzlichen Kolpinggrüßen  
Euer Präses



Nr. 255\_45. Jahrgang

Kolpingfamilie St. Mauritius Kärlich e.V.  
c/o Christian Reif  
Waldstraße 31a  
56218 Mülheim-Kärlich  
Telefon 02630 956915  
(Christian Reif, Öffentlichkeitsarbeit)  
oder Telefon 02630 3583  
(Astrid Schmidt, Schriftführerin)  
oeffentlichkeitsarbeit@kolping-kaerlich.de

[www.kolping-kaerlich.de](http://www.kolping-kaerlich.de)  
[www.facebook.com/kolpingkaerlich](https://www.facebook.com/kolpingkaerlich)



# Information

der Kolpingfamilie St. Mauritius Kärlich e.V.



# Kolping

Kolpingfamilie  
Kärlich

## Die Theatergruppe informiert ...

Die diesjährige Theatersaison mit dem Stück „Pension Schöllner“ war ein voller Erfolg! Durch den Verkauf der Eintrittskarten sowie vieler Spenden, können die Theatergruppe und die Kolpingsfamilie Kärlich **10.000 Euro** spenden. Die Spenden gehen in diesem Jahr an die **Bolivienpartnerschaft** mit der die Kolpingsfamilie seit vielen Jahren verbunden ist, an den **Förderverein des Seniorenzentrums Mülheim-Kärlich**, das **Kinder- und Jugendhospiz in Koblenz** sowie die **Tschernobyl Hilfe Heimbach-Weis**. Die Theatergruppe bedankt sich herzlich bei allen Besuchern und freut sich schon auf die kommende Spielsaison. Freuen auch Sie sich schon heute auf ... na, ein bisschen Spannung bauen wir noch auf und verraten den Titel des neuen Stücks noch nicht! Die Premiere ist auf jeden Fall wieder am Ostersonntag, den 20. April 2025.

## ÖK – Ökologisch konstruktiv

Die ÖK-Gruppe der Kolpingsfamilie ist aktiv. Bei Drucklegung der Kolping-Information fand am 7. Juni in der Grundschule Christophorus in Kärlich ein Workshop zum Thema „Balkonkraftwerke“ statt. Einen Bericht über den Workshop und entsprechendes Informationsmaterial findet ihr auf der Homepage der Kolpingsfamilie unter [www.kolping-kaerlich.de/ök](http://www.kolping-kaerlich.de/ök).

Eine weitere Aktion ist in Vorbereitung: Rund um Mülheim-Kärlich sollen an verschiedenen Stellen so genannte Insekten- bzw. Bienenhotels aufgehängt oder aufgestellt werden. Jedes Insektenhotel wird mit einer kleinen Plakette versehen, die auf die ÖK-Gruppe hinweist.

## Aktion Heimatlieben

Auch in diesem Jahr beteiligen wir uns an der Heimatlieben-Aktion der Sparkasse Koblenz – diesmal mit unserer neu gegründeten Gruppe ÖK – ökologisch konstruktiv informieren und handeln. Wir benötigen eure Spendenbereitschaft für unsere Baumpflanz-Aktion.

Hier gehts zur Seite der Heimatlieben: [www.heimatlieben.de](http://www.heimatlieben.de) – oder über den QR-Code direkt zur Aktion. Vielen Dank für eure Teilnahme und eure Spenden!



## Aktionen

### 29.06.2024 Kinderflohmarkt

Die Kolpingsfamilie St. Mauritius Kärlich organisiert am Samstag, den 29. Juni 2024 von 11 bis 14 Uhr einen Flohmarkt von Kindern für Kinder im Pfarrsaal unter der Kärlicher Kirche. Für Mädchen und Jungen von 6 bis 16 Jahren! Die Kinder verkaufen an ihren eigenen Ständen. Aufsichtspersonen sind vor Ort. Keine Standgebühr – wir bitten um eine Kuchenspende! Anmeldung bis zum 27. Juni bei Martina Freitag unter 0177 1473536 oder per E-Mail an [frank@hoefer-freitags.de](mailto:frank@hoefer-freitags.de)

**Das Salonorchester sucht eine Posaunistin oder einen Posaunist.**

Meldungen gerne per E-Mail an [oeffentlichkeitsarbeit@kolping-kaerlich.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@kolping-kaerlich.de)

## Herzliche Einladung zur Mitgliederversammlung!



# Kolping

Kolpingsfamilie  
Kärlich

An alle Mitglieder

### Einladung zur Mitgliederversammlung

am Freitag, 20. September 2024 um 19.00 Uhr  
im Pfarrsaal unter der Kirche St. Mauritius

Liebe Kolpingschwestern, liebe Kolpingbrüder,

zu unserer diesjährigen Mitgliederversammlung laden wir euch ganz herzlich ein.

### Tagesordnung

1. Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 02.09.2023
2. Geistlicher Impuls und Totengedenken
3. Berichte
  - a) Jahresbericht des Vorstands
  - b) Kassenbericht
  - c) Kassenprüfbericht
4. Entlastung des Vorstands und auch des erweiterten Vorstands
5. Verschiedenes

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung kann während der Versammlung am 20.09.2024 oder nach vorheriger Rücksprache bei Schriftführerin Astrid Schmidt eingesehen werden.

Mit einem herzlichen TREU KOLPING

Carsten Ritter  
für das Leitungsteam

Astrid Schmidt  
Schriftführerin

Mülheim-Kärlich, 27.05.2024